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教育部部长陈宝生3日在人民大会堂“两会部长通道”上
说，“择校热”“学区房”，老百姓不满意，原因就是优质教育资
源分布不均衡，治本的办法还是要实现教育资源均衡发展。

“一是优质学校集团化办学；二是学区化管理，中学小
学连片管理。最重要的是均衡配置资源，这个问题经过一段
时间一定能解决。”陈宝生说。

他说，2014年以来，采取了多校划片的办法，把优质教
育资源作为分母，各个片作为分子，按照一定规则较均衡地
分到各个片，取得了一定效果。

教育部部长：

实现教育资源
均衡发展

3日，全国政协委员走向人民大会堂
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受法院委托，拍卖人将于本月 20日 10:00在绵阳市临园路中段 74号 5
楼绵阳旗标拍卖有限公司拍卖厅公开举行拍卖会。现公告如下：

一、拍卖标的
四川奥威啤酒有限公司名下的位于梓潼县经济开发区成都路的地面构

筑物、国有土地使用权（其中，国有土地使用权面积约 98,272.06㎡）及机器
设备与景观树等资产。标的按现状整体拍卖，参考价6,460万元。

二、竞买报名
1、竞买人凭有效身份证件或营业执照副本（复印件加盖公章），于本月

17日16:00前到绵阳旗标拍卖有限公司办理竞买报名手续，领取拍卖文件，
并将竞买保证金650万元付至法院账户（户名：梓潼县人民法院诉讼费及案
款专户；账号：9510 0101 0001 8999 8520 000；开户行：中国邮政储蓄银行股
份有限公司梓潼县支行），将佣金保证金 130万元付至拍卖人指定账户。保
证金以报名截止时间前银行到账为准。

2、标的当事人和担保物权人、优先购买权人或其他优先权人应于拍卖
会时到场。优先购买权人若要行使优先购买权的，须凭相关证明文件办理竞
买手续后参加竞买，否则视为弃权。

三、标的展示与咨询
标的自即日起在其所在地公开展示。与标的拍卖有关事项的咨询，请洽

拍卖人。
联系电话：18011131835（旗标）15228309580(泰鼎）13035677079（阳光）
报名地址：绵阳市临园路中段74号5楼
工商监督电话：2226458
本公告可登录人民法院诉讼资产网查询（http://rmfysszc.gov.cn）。
拍卖人：绵阳旗标拍卖有限公司 绵阳市泰鼎拍卖有限责任公司

绵阳市阳光拍卖有限责任公司 2017年3月4日

司法拍卖公告
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大力稳定民间投资

问：面对民间投资的大幅下滑，我国采
取了哪些应对措施？

答：近年来，民间投资增速持续快于我
国整体投资增速，已占到全社会固定资产
投资的 60%以上，为促进我国经济社会发
展作出重要贡献。非公经济实力不断增强，
创造了 60%左右的国内生产总值，80%左
右的社会就业，提供了超过一半的税收，成
为稳定我国经济的重要基础。

党中央、国务院高度重视民间投资
工作，去年以来多次作出重要部署：提出
构建“亲”“清”新型政商关系，开展促进
民间投资健康发展专项督查和第三方评
估调研，相继出台关于深化投融资体制
改革的意见、关于完善产权保护制度依

法保护产权的意见、企业投资项目核准
和备案管理条例等一系列促进民间投资
发展的政策措施，再次修订《政府核准的
投资项目目录》，这是 4 年内三次修订，
使中央政府层面核准的企业投资项目累
计削减 90%。

多措并举鼓励民间投资

问：民间投资出现哪些积极变化？
答：在一系列政策措施综合作用下，民

间投资增速出现企稳迹象，自 2016 年 9 月
开始，已连续4个月实现小幅回升，初步扭
转了民间投资持续下滑状况。

特别是一些积极变化值得关注。有关
部门积极采取有针对性的措施，进一步放
宽民用机场、基础电信运营、油气勘探开
发、配售电等领域市场准入，鼓励引导民间

投资进入教育、医疗等社会领域。2016 年，
公共设施管理业、电力热力燃气及水的生
产和供应业、教育、卫生和社会工作领域民
间投资分别同比增长5.8%、11.8%、13.7%、
19.9%，均高于整体民间投资增速。

为了更好吸引民间投资，我国大力推
广政府和社会资本合作（PPP）模式。加快
推进12个PPP试点重大水利工程和8个社
会资本投资铁路示范项目，目前已有 8 个
项目引入社会资本。

此外，国家发改委联合全国工商联举
办民营企业 PPP 项目推介会，推介 668 个
PPP项目、总投资1.14万亿元。联合证监会
推进传统基础设施领域PPP项目资产证券
化工作，进一步完善 PPP 项目投资退出机
制。据市场机构调查，2016 年已公示社会
资本方中标人的 1401 个 PPP项目中，民营
企业牵头或单独中标的项目占51%。

为民间投资持续稳定健康
发展创造有利条件

问：2017年民间投资能否保持企稳回
升态势？

答：去年以来，国家为促进民间投资持续
健康发展采取的一系列措施，为今年民间投
资进一步回稳向好奠定良好基础。同时，以

“三去一降一补”五大任务为抓手，推动供给
侧结构性改革取得初步成效，部分行业供求
关系发生积极变化，工业品价格由负转正，实
体企业盈利水平回升，市场预期得到改善。

值得注意的是，当前民间投资回稳向
好的基础还不牢靠。2017 年，要持续加大
工作力度，紧紧围绕供给侧结构性改革这
条主线，下大力气解决制约民间投资增长
的突出问题，努力促使民间投资持续稳定
健康发展。

一是努力营造良好投资环境。持续推
进“放管服”改革，提高民间投资便利度，加
强产权保护力度，打造新型政商关系，不断
激发民间投资活力。

二是切实加大相关领域开放程度。进
一步降低重点领域和行业民间投资市场准
入门槛，消除对民营企业各种形式的不合
理规定和隐性壁垒。

三是不断提高民营企业服务水平。贯
彻落实中央经济工作会议关于降低企业成
本有关要求，综合施策降低企业各类成本，
尽最大可能为企业减负松绑。发挥好投融
资合作对接机制作用，为民营企业提供多
样化的金融服务和融资支持。

四是大力推广PPP模式吸引民间投资。
积极向民营企业推介优质PPP项目，创造条
件吸引更多民营企业参与PPP项目建设和
运营。建立合理投资回报机制，增强民营企
业参与PPP项目的积极性。（据新华社）

从“冷”到“热”

传统文化回归彰显文化自信

“吸引得移不开视线”“观看时呼吸都不
敢太大声”……去年，纪录片《我在故宫修文
物》在网络平台上引发热议，大国工匠的迷
人气韵与国宝文物的瑰丽风采，让许多“90
后”观众发出“致敬中华文化”的感叹。

“中华优秀传统文化博大精深，是我们
立足世界文化之林的根基，融入民族血脉，
历经岁月仍散发光彩。”全国政协委员、中
国作协副主席高洪波说，今天我们饮水思
源，在优秀传统文化的土壤中，唤醒文化基
因，彰显文化自信，瞩望文化复兴。

“中国传统文化的文脉底蕴不曾消
亡。”全国人大代表、贵州省文联副主席姚
晓英说，曾有一段时间，因为社会多元化发
展对文化本身关注不够，出现过贬低、漠视
传统文化的现象，甚至有过以洋为美、以洋

为尊的思想。但随着中国综合国力日益增
强，中国在世界上的地位不断提高，传统文
化的勃兴是中国社会发展的一种必然。

特别是近年来，中国传统文化频频走
出国门，在世界舞台上惊艳亮相：里约奥运
会上中国火罐在外国运动员中风靡一时；
青花瓷等中国元素在国际舞台“圈粉”无
数；今年年初，针灸铜人在瑞士日内瓦绽放
中医魅力……

全国人大代表、中国工艺美术大师
高毅进认为，传统文化从“冷”到“热”，体
现了文化自信，崛起的中国极大提振了民
族自信心，发扬光大传统文化成为许多中
国人的自觉意识。

“复兴”不是简单“复古”

什么才是优秀传统文化？

近年来，国学书院、国学培训班如雨后
春笋，代替了“学钢琴”“学奥数”，成为不少中
国家长的选择。与此同时，一些国学班要求
孩子必须穿汉服、行拱手礼，读古诗要“摇头
晃脑”等重形式轻内容的现象也屡遭诟病。

一些代表委员在接受采访时认为，传
统文化不是单纯的知识教育，“复兴”亦不
是简单“复古”。

什么才是优秀传统文化？全国政协委

员、中国民间文艺家协会主席潘鲁生提出，
传统文化是一个民族的性格和生活方式，
融入到生活的方方面面。比如爱诚孝仁、崇
德向善的伦理观念，比如与人们生活密切
相关的民俗事象、口头文学和传统工艺，比
如家族代代相传的家风家训……

为充实孩子们对传统文化的感知，多地
中小学在开学第一课中增添了吟“经典”、学

“民俗”的内容。今天，不少中小学的德育课上
将课程内容与传统美德、传统节日等相融合，
加深学生对传统文化的了解和理解。

“当然，弘扬优秀传统文化不是完全复
古，是当代精神与古典趣味的融会贯通。”
全国政协委员、江苏省作协主席范小青说。

全国政协委员葛剑雄还提出，目前我
国优秀传统文化保护的基础性工作仍然薄
弱，在生产生活中转化运用仍存不足，有的
还存在急功近利的问题。最重要的是将传
统文化中的精华融入到社会主义核心价值
观中，变成社会风尚、家庭家风、企业文化，
这需要作出长期系统的思考。

如何贯穿教育、融入生活？

为传统文化“热”落地出实招

不久前，中办、国办公布了《关于实施
中华优秀传统文化传承发展工程的意见》，

这是首次以中央文件形式专题阐述中华优
秀传统文化传承发展工作。意见强调，把优
秀传统文化贯穿国民教育始终、滋养文艺
创作、融入生产生活。

悠扬曲调，水袖抛舞，指尖慢捻……苏
州昆剧院自2007年起，通过每年面向中小
学推出 100 多场公益演出，累计已向 30 多
万名孩子展示和传递昆曲之美，传统古戏
雅韵在年轻人中渐渐“流行”起来。

礼敬优秀传统文化，植于心见于行。多
位代表委员提出，中华优秀传统文化的传
承与发展是时代命题，教育和传播是关键。

潘鲁生委员建议，首先要加大学术层面的
研究力度，设立专门研究机构和专项研究基
金，统筹规划研究领域，为国民教育打好基础。

高毅进代表认为，要充分利用媒体、公
共空间等传播平台，充分调动全社会的积
极性创造性，创新表达方式，理直气壮地大
力彰显中华文化的独特魅力和当代价值，
在全社会形成礼敬传统文化的风气。

教师是教育的关键人物，决定了教育
的品质。全国政协委员朱永新还强调了提
高教师传统文化素养的重要性。他建议，加
强对全国 1500 万名教师的中华优秀传统
文化教育培训，提高教师对传统文化的感
情、认知和相关能力，从而助力传承发展工
程的顺利实施。 （据新华社）

“热”起来还要“传”下去
——代表委员把脉传统文化热

下大力气解决制约民间投资增长突出问题
——专访国家发改委副秘书长、投资司司长许昆林

作为中国经济的一支
重要力量，2016年民间投
资增速一度持续回落。在
一系列稳增长政策拉动
下，9月份以来，民间投资
增速开始回升，从2.1%的
低点回升至全年3.2%的
水平，但依然比上年下滑
近7个百分点。

一年来，国家为稳定民
间投资采取了哪些举措？民
间投资出现哪些变化？能否
保持企稳势头？记者专访了
国家发展改革委副秘书长、
投资司司长许昆林。

两
会
·
调
查

今年春节期间，一档以古诗词为
主题的电视节目《中国诗词大会》迅
速走红，用全新的视角和方式，掀起
整个社会对传统文化的怀念与实践。

“他们对中华经典诗词的挚爱
确实令人感动。”全国政协十二届五
次会议新闻发言人王国庆2日表
示，中华文化源远流长，文化自信有
着深厚的底蕴。

传统文化热潮涌动，两会上有
关“传统文化复兴”的话题，再次引
起代表委员热议。
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“长江江豚保护面临严峻形势。”10名全
国政协委员联名提案：提升长江江豚的保护级别，将其由国家
二级保护动物提升为国家一级保护动物。

记者了解到，这一提案由徐旭东、赵晓勇、李长安、杨占秋、
李仁真、江利平、杨云彦、肖宏江、唐瑾、黄利鸣10名全国政
协委员联名。

这一提案称，据不完全统计，2016年在长江流域发现的
江豚尸体超过30具，说明江豚生存环境的严酷现实和保护
江豚的严峻形势。据 2006 年全长江淡水豚考察估算，当时
长江江豚数量为1800头左右，而2012年全长江淡水豚考察
估算，长江江豚仅余1000头左右。

“中科院水生所通过模型预测认为，如果不采取及时有效
保护措施，长江江豚自然种群最快可能在未来10年左右的时
间消失。”中国科学院水生生物研究所副所长徐旭东委员说。

提案建议，国务院尽快批准长江江豚作为候选物种，将
其保护等级从目前的国家二级升级为一级。同时，建议国务
院颁布“长江江豚拯救行动计划”，并将此作为长江大保护
优先生态保护行动。

10名委员联名提案：

提升长江江豚保护级别

记
者
们
采
访
全
国

政
协
委
员
姚
明

“我知道大家都关心民航航班正常率的问题。去年我国
航班正常率比上一年提高了 8 个百分点以上，特别是因空
管原因造成的不正常率下降。当然，我知道大家还不够满
意，今年我们会继续努力。”

3日，中国民航局局长冯正霖在经过“部长通道”回答记
者的提问时作了上述表示。

冯正霖表示，民航系统要守住“三条底线”：一是飞行安
全底线，二是廉政建设底线，三是服务质量底线。其中，提高
航班正常率是带动服务质量提高的牵引指标。目前，影响航
班正常率的因素很多，包括天气、机场、航空公司、地面服务
等。去年，在航班数量和密度迅速提高的情况下，航班正常
率达到76％以上，来之不易。

中国民航局局长：

今年继续努力
提高航班正常率

“目前，故宫博物院在文物保护、古建筑维修、观众安全
等方面所面临的压力空前巨大。”自称为“故宫守门人”的全
国政协委员、故宫博物院院长单霁翔呼吁，要切实加强故宫
文化遗产保护和促进故宫博物院的可持续发展，亟须制定

《故宫保护条例》。
作为世界上现存规模最大、保存最完整的古代宫殿建

筑群，故宫博物院是收藏中国古代文物数量最多，历史、艺
术、科学价值最高的博物馆，也是目前世界上观众来访数量
最多的博物馆。据统计，故宫博物院 2016 年接待观众人数
已突破1600万人次，其中300多万是来自海外的观众。

单霁翔说：“除了在文物保护、古建筑维修、观众安全等
方面的压力之外，由于故宫地处首都核心地带，故宫博物院
开放带来周边交通、人流疏导、社会治安等方面的协调难度
也在不断加大，有必要通过专项立法进行合理的调控。”

据介绍，近年来，故宫博物院积极推进“平安故宫”工
程，在安全系统管理、开放区域环境提升、博物馆宣传教育、
改善观众参观环境等方面进行了一系列探索。同时，计划故
宫红墙以内除保留必要的安全保卫和有关业务部门之外，
逐步外迁其他职能部门。

“但是，上述工作目前尚处于政策或措施层面，亟待上
升为法律法规。”单霁翔认为，法规的持久性和权威性，对于
故宫博物院开展古建筑修缮、文物保护及观众管理工作、确
保安全的支持力度，能够发挥不可替代的重要作用。

（以上均据新华社）

单霁翔委员：

故宫保护措施
亟待上升至法律层面
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